

公民館だより

大道理公民館
TEL88-1800
FAX88-1476

21年5月

「福祉慰安旅行」開催



「ふれあい昼食会」開催

毎年、木々の緑のまぶしいこの時期に開催される「大道理をよくする会、福祉部」（民生委員、地区福祉員）主催の独居老人慰安旅行が連休明けの五月七日（木）に開催されました。

春とは言え、日差しの厳しい一日になりましたが、参加された方々は、日さしを避け、木陰を選びながら見学をされていました。

参加された方、お世話をされた方、お疲れ様でした。

ある石彌公園と松蔭神社を訪ねました。

子供の日を祝つて始められたこの行事も今回で四十六回目を迎きました。



「メタボ教室」開催

婦人会主催の

「健康教室」が五

月二十一日（金）午前九時三十分から公民館で開催されました。

平成二十年度から国民健康保険加入の40歳から七十四歳までの方に対しても基本健康検診が廃止され、メタボリックシンドロームの予防解消に着目した特定検診・特定保険指

ますが残念ながら今年は入学生がなく一年生から五年生の十八名が参加されました。最初三年生の秋貞玲華さんより「今日はお招きいたしました」と挨拶がありました。地元の皆さんから提供して頂いた食材をふんだんに使った手料理を、婦人会の方々、児童それに先生方も加わられて楽しい食事会でした。

児童の皆さんは、御礼として今習っている詩の朗読やリコーダー（縦笛）の演奏を婦人会の皆さんのが前で発表されました。発表の最後に参加者全員でリコーダーの演奏にあわせて「春の小川」を歌いました。

閉会式では五年生の秋貞光里さんから「とても美味しかったですありがとうございました」と挨拶がありました。

女性、九十五センチ、男性、八十五センチを基準として、それを上回る人が、糖尿病、高血圧、脂質異常値、肥満などの症状を二つ以上併発するとメタボリックシンドロームと言われています。

いつもは、緊張顔のピカピカの一年生が参加されますが、残念ながら今年は入学生がなく一年生から五年生の十八名が参加されました。最初三年生の秋貞玲華さんより「今日はお招きいたしました」と挨拶がありました。地元の皆さんから提供して頂いた食材をふんだんに使った手料理を、婦人会の方々、児童それに先生方も加わられて楽しい食事会でした。児童の皆さんは、御礼として今習っている詩の朗読やリコーダー（縦笛）の演奏を婦人会の皆さんのが前で発表されました。発表の最後に参加者全員でリコーダーの演奏にあわせて「春の小川」を歌いました。閉会式では五年生の秋貞光里さんから「とても美味しかったですありがとうございました」と挨拶がありました。

最近では内臓脂肪の過多から高血圧、脂質異常など発病する原因になつていることも解り、日常の食生活や定期的な運動が大きな要因になつているそうです。

体重管理の目安は身長（一m五十五cmなら一、五五）×身長（一、五五）×二十二だそうです。講師は周南市保険年金課 特定検診担当の松永さんでした。

お互い身体が資本です。健康管理に注意しましょう。

北部七公民館主催の「ワインナー作り教室」が、今年も鹿野、豊鹿里パークで開催されました。毎年多くの参加者がありましたが、今年は北部の小学校の修学旅行と重なり四十人の参加でしたが、仲良く楽しくワインナーを作りました。